
Pièces 6 Pièces

Superficie 177 m²

RéférenceLE CHALET DES BELLES-VI

Prix 1 370 000 €

Praz-sur-Arly
Maison à vendre (74120)
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Découvrez en exclusivité  sur  le  secteur  de Praz-sur-Arly,  le  Chalet  des Belles.  Ce

demi-chalet se présente sur quatre niveaux composés comme suit  :  Au sous-sol,

un  grand  garage  buanderie  ainsi  qu'un  ski-room.  Vous  découvrirez  au  premier

niveau,  une  salle  de  vie  spacieuse  et  conviviale  avec  de  très  belles  prestations  :

cuisine équipée, cheminée centrale, espace bar, de belles ouvertures sur l'extérieur

ainsi qu'un large balcon exposé sud-est pour profiter d'une jolie vue dégagée. Au

second  niveau,  entrez  dans  un  espace  cocooning,  avec  4  chambres  équipées

chacune de leurs salles de bains. ...

Discover in exclusivity on the sector of Praz-sur-Arly, Le Chalet des Belles. This half

chalet is presented on four levels composed as follows : In the basement, a large

garage and laundry room as well as a ski-room. On the first level, you will discover

a  spacious  and  convivial  living  room  with  very  nice  fittings:  equipped  kitchen,

central  fireplace,  bar  area,  beautiful  openings  on  the  outside  as  well  as  a  large

balcony  exposed  south-east  to  enjoy  a  nice  view.  On  the  second  level,  enter  a

cocooning space, with 4 bedrooms each equipped with its own bathroom . Finally,

on the third and last ...

VÉRITABLE IMMOBILIER

127 Allée sous Allard  - 74120 MEGÈVE

Contacter l'agence
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